



DEZERNAT STUDIENANGELEGENHEITEN

Newsletter Dezernat Studienangelegenheiten - Juli 2023

AKTUELLES

Liebe Studierende,

wir wünschen Ihnen eine erfolgreiche Prüfungszeit und schöne Semesterferien.

Denken Sie daran, Ihre tollen Reisefotos dem Hochschulverein Mentor für den Fotowettbewerb zukommen zu lassen - es lohnt sich. https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb_2023



Auszahlung der Energiepreispauschale

Für die Studenten, die es noch nicht geschafft haben: Die Antragsstellung ist noch bis zum **30. September 2023** möglich.

Weitere Infos unter: Newsletter April

Dear students,

we wish you a successful exam period and a lovely semester break.

Don't forget to send in your best holiday pictures for the Mentor e.V. photo competition - it's worth it. https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb_2023

Energy Price Allowance (200€ on-time payment)

For those, who haven't got to it yet: You can still apply for the one-time payment until September 30th!

More info: Newsletter April

<https://www.fh-zwickau.de/studium/studierende/studienorganisation/newsletter-dsa/?L=1>

Ihr Dezernat Studienangelegenheiten

Dezernat Studienangelegenheiten

Rückmeldung/Beurlaubung zum Wintersemester 2023/24

Beginn der Rückmeldung/Überweisung: 01.07.2023

Ende der Rückmeldung/Überweisung: 15.08.2023

Bitte beachten Sie die **Erhöhung des Semestertickets von 170,01 € auf 190,08 €.**

Wichtige Hinweise:

- Ihr Semesterbeitrag/Ihre Semestergebühr muss bis zum 15.08.2023 im Studienservice der WHZ verbucht sein. Für eine verspätete Rückmeldung (Geldeingang nach dem 15.08.2023) wird eine Verwaltungsgebühr in Höhe von 15,00 € erhoben.
- Ihren zu zahlenden Semesterbeitrag können Sie im Studienservice einsehen.
- Nach erfolgter Rückmeldung können Anträge auf Beurlaubung bearbeitet werden.
- Gemäß der Fristen und Voraussetzungen des § 4 Beitragsordnung des Studentenwerkes Chemnitz-Zwickau kann nach erfolgter Rückmeldung ein Antrag auf Rückerstattung mit den erforderlichen Nachweisen gestellt werden. Wenden Sie sich bitte dazu direkt an das Studentenwerk: Simone.Immenroth@swcz.de

Ansprechpartner bezüglich Rückfragen:

Studentensekretariat: studieren@fh-zwickau.de

Re-registration/leave of absence for winter semester 2023/24

Start of Re-registration/bank transfer: 01 July 2023

Start of Re-registration/bank transfer: 15 August 2023



Please note the increased price of the semester ticket: from 170.01 € to 190.08 €.

Important note: • The semester fee/ tuition fee must be booked in the “Studierenden & Prüfungsportal“- plattform before 15 August 2023.

For a late re-registration (payment received after 15 August 2023) an administrative fee in the amount of of 15 € will be charged.

- You can check the amount of the semester fee you have to pay in “Studierenden & Prüfungsportal”.
 - Only after you re-registered successfully, we can book applications for leave of absence.
 - In accordance with the deadlines and requirements of § 4 of the Studentenwerk Chemnitz-Zwickau Fee Regulations you can make an application for a refund after successful re-registration with the necessary evidence. Please contact the Studentenwerk directly: Simone.Immenroth@swcz.de
- Contact for questions: studieren@fh-zwickau.de

Informationen rund um die Prüfungszeit

Nächster Prüfungszeitraum: 10.07.2023-28.07.2023

Checkliste vor der ersten Prüfung:

- Den aktuellen Prüfungsplan abrufen.
- Check: Haben sich Datum, Uhrzeit, Standort/Raum geändert?
- Empfehlung: Ausdruck des Prüfungsplanes
- Beachten Sie die unterschiedlichen Standorte Campus Scheffelstraße („S...“ z. B. S6113) und Campus Innenstadt (PKB ...). Hinweise finden Sie auf Ihren Prüfungsplänen.
- Mehrere Räume für eine Prüfung: Sie werden per Aushang/Mail informiert, wie die Aufteilung erfolgt.

Krankheit bei Prüfungen

Bitte reichen Sie den Krankenschein per Mail (bitte mit Angabe Ihrer Matrikelnummer) an Dezernat.studienangelegenheiten@fh-zwickau.de innerhalb von 3 Werktagen ein.

Der Prüfer verbucht vorerst die Note 5 und „Nicht erschienen“. Bei Vorlage der Notenliste im Prüfungsamt wird der Krankenschein bei fristgerechtem Eingang nachträglich verbucht.

Antrag auf Anerkennung von Prüfungsleistungen anderer Studiengänge oder außerhochschulisch erworbener Qualifikationen

Bitte den Antrag erst beim Modulverantwortlichen vorlegen mit entsprechendem Leistungsnachweis und danach beim Prüfungsausschuss Ihrer Fakultät (Punkt 6 und 8 des Antrages). Danach bitte beim Prüfungsamt einreichen.

Exam period Info

Next Examination period: 10. July 2023 - 28. July 2023

Check-list before the first exam:

- Download the current examination schedule.
- Check: Did date, time, room or location change?
- Recommended: Print the examination schedule.
- Please make sure to go to the correct campus location, e.g.: Campus Scheffelstraße („S“, e.g. S6113) and Campus city centre (PKB ...). You can find relevant references your examination schedule.
- More than one room per exam: You will get info on room distribution via e-mail or bulletin board.

Illness during examination period

Please submit an official sick note and your matriculation number by e-mail to

Dezernat.Studienangelegenheiten@fh-zwickau.de within three working days. For the time being, the examiner will record grade 5 “no-show”. If you did submit your sick note in due time, the sick note will be recorded retrospectively when the grade sheet arrives at the Examination Office.

Application for recognition of examinations from other degree programmes or recognition of qualifications received outside of university

Please first submit the application form and the relevant certificates to the person responsible for the module, then to your faculty’s Examination Committee (Items 6 and 8 in the application form). After that submit the documents to the Examination Office Pruefungsamt@fh-zwickau.de

Pruefungsamt



Bewerbung Mentor-Preis - Abschluss 2023

Mentor-Preis 2023

Sonderverkauf Merchandising

... er geht bis zum Semesterende weiter



<https://mentor-zwickau.de/WHZ-Souvenirs>

Application for Mentor-Price – 2023

graduates Price for excellent final papers: <https://mentor-zwickau.de/Mentor-Preis>

Special Merch Sale ... continues until the end of the semester!

<https://mentor-zwickau.de/WHZ-Souvenirs>

Hochschulverein Mentor e. V.

Fotowettbewerb „Merchandising-Produkte des Hochschulvereins Mentor e. V. auf Reisen und schönsten Foto und Geld gewinnen

https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb_2023

Wohin reisen die Merchandising-Produkte des Hochschulvereins Mentor e. V.? Welches war am weitesten entfernt unterwegs? Welches Foto ist das Schönste? Wer kann tolle Fotos schicken?

Wir starten einen Fotowettbewerb und freuen uns über Fotos von unseren Studierenden, die mit Merchandising-Produkten des Hochschulvereins Mentor auf Reisen gehen. Der Fotowettbewerb von 2019 war ein voller Erfolg. Einfach unter <https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerbanschaue>. Also, nicht lange zögern - shoppen, verreisen und Foto (max. 2) mit Land, Stadt oder Wahrzeichen an uns schicken.

Einsendeschluss: 31.10.2023

Win money at the photo competition „Traveling merch of Mentor e. V.“ with the best picture.

https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb_2023

Where does our university merchandise (by Mentor e.V.) travel to? Which product traveled farthest? Which picture is the best? Who can send in amazing photos? We are starting a photo competition and are looking forward to photos by our students who take pictures of university merchandise that they take along for traveling. The 2019 competition was very successful, as you can see here: <https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb>. Do some shopping, go traveling and send us some photos (max. 2) with landscape, city views or sights.

Deadline: 31 October 2023



Studierenden- und Prüfungsportal

Career Service

Mentor e. V.

Besucheradresse

Westfälische Hochschule Zwickau
Dezernat Studienangelegenheiten
Gebäude PKB
Dr.-Friedrichs-Ring 2 A
08056 Zwickau

Postanschrift

Westfälische Hochschule Zwickau
Dezernat Studienangelegenheiten
PF 20 10 37
08012 Zwickau

Sprechzeiten vor Ort:

Dienstag und Donnerstag: 08.30 - 11.30 Uhr und
12.30 - 15.00 Uhr*

* in Lehrveranstaltungszeit
sowie nach Vereinbarung

Kontakt

www.fh-zwickau.de/studienangelegenheiten

[dezernat.studienangelegenheiten\[at\]fh-zwickau.de](mailto:dezernat.studienangelegenheiten[at]fh-zwickau.de)

